



EGGERSSOHN

WEINIMPULSE SEIT 1773

Momentaufnahme Auxerrois & Weißburgunder trocken

Artikel-Nr: 542120

ANBAUGEBIET Deutschland / Baden

REBSORTE(N) Auxerrois & Weißburgunder

KLASSIFIZIERUNG QbA

ERZEUGER Markgraf von Baden

AUSBAU Die Trauben für diesen Wein stammen aus Weinbergen deren Böden geprägt sind von der Eiszeit. Diese Verwitterungsböden in Kombination mit „dem Wärmespeicher“ Bodensee und den Föhnwinden schaffen optimale Bedingungen für die Traubenreife. Nach der Lese wurde der Wein vollständig in Edelstahltanks ausgebaut.

VERSCHLUSS Schraubverschluss

BESCHREIBUNG Ein Wein, der die Verbindung von bukketreichem Auxerrois und vollmundigem Weißburgunder mit ansprechender Frucht und angenehm zurückhaltender Säure schön präsentiert. Geschmacklich zeigt er Aromen von Birne, Apfel, Zitrus, sowie Mandelnoten.

SERVIEREMPFEHLUNG Durch seine unaufdringliche Art ein vielseitiger Speisebegleiter, vor allem zu zartem Fisch, hellem Fleisch, Gemüse oder Geflügel.

SERVIERTEMPERATUR 10 °C



Ebenso wie ein Fotograf hält auch ein Winzer Augenblicke immer fest, schafft mit seinen Weinen Momentaufnahmen, in denen sich der Status Quo ausdrückt. Und wo wüsste man das besser als bei Markgraf von Baden? Wo sich eine über 900jährige Geschichte und Experimentierfreude treffen, wo Genuss neu gedacht und immer wieder eine faszinierende Vielfalt geschaffen wird. Hier schaut man in jedem Augenblick ganz genau hin: auf Boden, Wetter und Wachstum – bereit für diesen ganz bestimmten Tag, an dem die Traube in Höchstform ist. Das Ziel ist und bleibt: Freude am Wein! Das Rebgut stammt von Lagen rund um das Schloss Salem direkt am Bodensee, die größtenteils von eiszeitlichen Verwitterungsböden geprägt sind. Sie sorgen für feine, elegante Fruchtaromen, eine filigrane Säurestruktur und ein schönes Spiel zwischen Säure und Restsüße. Auf den Etiketten standen bedeutende Persönlichkeiten der Familiengeschichte Modell. Markgraf Wilhelm von Baden gilt als Begründer des modernen Weinbaus in Baden. Sein kompromissloser Qualitätsansatz trägt bis heute Früchte. Großherzogin Sophie von Baden galt als besonders eloquent und empathisch, engagierte sich stark in sozialen Projekten und gründete 1831 sogar einen Frauenverein. Alle beide waren herausragende Charakterköpfe ihrer Zeit und somit ideale Paten für unsere Momentaufnahmen.

